

El Consell promete un convenio laboral a los rectores ante el conflicto docente - El Mundo - 18/09/2018



El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, saluda a la rectora de la Universitat, Mavi Mestre, a su llegada ayer a la Nau. JOSÉ CUÉLLAR

El Consell promete un convenio laboral a los rectores ante el conflicto docente

La rectora Mavi Mestre exige más dinero y la creación de nuevas figuras contractuales

E. V. VALENCIA
El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, anunció ayer que en los próximos meses espera llegar a un acuerdo para que haya un convenio laboral que permita «converger las distintas situaciones que hay en el seno de las universidades y que producen mucha desigualdad». El presidente se refería así al conflicto con los profesores asociados, que han protagonizado protestas y

huelgas sobre todo en la Universitat de València y la Politècnica. Aunque llegará con retraso, los rectores esperan que en este convenio se incluyan nuevas figuras laborales que eviten, por ejemplo, tener que recurrir a la contratación de asociados para suplir bajas. Además, debe poder servir de marco para elevar los sueldos de estos docentes y equipararlos a los de la Universidad de Alicante, que es la

que mejor paga a los asociados.

Puig hizo estas manifestaciones durante su discurso en el acto de la apertura oficial del curso 2018-2019 de la Universitat de València (UV), que se celebró en el edificio histórico La Nau y en el que se estrenó Mavi Mestre como rectora. Según Puig, la Generalitat está trabajando por un nuevo plan de financiación y espera que «antes de final de año» pueda haber un

acuerdo con las universidades.

De hecho, la rectora de la UV, Mavi Mestre, reclamó durante su intervención al presidente de la Generalitat que finalice, «antes de que concluya este legislatura», el proceso de negociación del convenio colectivo de las universidades públicas valencianas. La pelota está ahora en el tejado de la Conselleria de Educación. Como explicó Mestre, se necesitan «nuevas figu-

ras contractuales que den respuesta a las necesidades docentes, pero también hacen falta más recursos económicos para mejorar las condiciones de trabajo y salariales del personal contratado laboral», como el profesorado asociado, el ayudante, ayudante doctor, contratado doctor y personal investigador, reivindicó la rectora. Es más, en una entrevista en À Punt, la rectora afirmó que la subida salarial para los asociados debe autorizarla la Conselleria.

Si la cuestión financiera cumplió con la tradición y no faltó en los discursos, el tema que irrumpió por primera vez fue el de la solici-

La rectora asegura que la subida salarial de los asociados depende de Educación

Puig señala que Medicina en Alicante será una decisión técnica y no política

tud de Medicina por parte de la Universidad de Alicante, a la que Valencia por ejemplo se opone. Según Puig —quien recientemente se ha distanciado del rector de Alicante— la decisión sobre una futura facultad de Medicina de la Universidad de Alicante se tomará desde «criterios técnicos» y no será «política».

«Es una cuestión que se hará como siempre desde una perspectiva no arbitraria, no discrecional, sino en función del interés general y de los recursos disponibles. Esa es la realidad: no será una decisión política, será una decisión basada en criterios técnicos y científicos». El pasado mes de julio el rector de la UA, Manuel Palomar, anunció que en septiembre solicitarían a la Generalitat la autorización para implantar el nuevo grado de Medicina en el curso 2019-2020.